

Patrick Klugman adresse le soutien de Paris aux victimes de Boko Haram au Nigéria et au Cameroun

« Je tiens à exprimer la sollicitude et le soutien de la Ville de Paris aux populations et aux autorités africaines également confrontées à la barbarie terroriste au Nigéria et au Cameroun.

Jeudi, alors que le terrorisme islamiste touchait Paris en plein cœur, nous avons appris qu'il frappait également dans des proportions dramatiques le Nigéria, puis le Cameroun.

Paris s'était activement mobilisée lors de l'enlèvement des lycéennes de Chibok par Boko Haram, au travers notamment de l'exposition « Bring Back Our Girls », place de la République. Nous renouvelons aujourd'hui tout notre soutien aux victimes innocentes de cette secte.

Face aux agissements et aux menaces qui pèsent sur les populations civiles, les policiers, les militaires ou les représentants politiques, nous devons rester unis et faire front commun contre la barbarie des terroristes.

Le terrorisme ne connaît pas de frontières : la réponse appropriée est donc internationale. Si Paris est endeuillée par les attaques de Charlie Hebdo et de l'Hyper Casher, elle l'est également par les massacres perpétrés en ce moment au nord du Cameroun et du Nigéria. »

Patrick Klugman

Adjoint à la Maire de Paris en charge des relations internationales et de la francophonie

Contact presse: Marie Francolin / 01.42.76.49.61 / presse@paris.fr